Link to the product: https://sforne.com/epic-lilith-dildo-evil-demon-s-p-100.html



## EPIC - LILITH DILDO EVIL DEMON S

Price	24.79 €
Number	70132952
Producer code	FETISHID-241722
EAN	8435565953614

## **Product description**

El dildo **LILITH** de **EPIC** toma su nombre de la figura mitológica de Lilith, una mujer asociada con la libertad, la rebelión y el poder femenino. En la tradición antigua, Lilith fue la primera mujer creada, antes de Eva, y se negó a someterse, eligiendo en cambio su independencia y autonomía. Con este dildo, EPIC evoca la esencia de Lilith: fuerte, indomable y empoderada, diseñado para ofrecer una experiencia de placer sin concesiones.

## Características destacadas:

- **Material**: Fabricado con silicona líquida de alta calidad, reconocida por su suavidad, flexibilidad y seguridad para el cuerpo. La silicona líquida ofrece una textura que se siente realista, siendo hipoalergénica y fácil de limpiar.
- Longitud total: 16 cm, diseñado para quienes buscan una experiencia intensa y profunda, ofreciendo una sensación prolongada.
- Longitud insertable: 15 cm, proporcionando una penetración completa y satisfactoria que garantiza una experiencia envolvente.
- **Diámetro de la base**: 4 cm, ofreciendo una base estable que facilita un control óptimo y puede utilizarse para fijar el juguete en diversas superficies lisas, ideal para el uso de manos libres.

El dildo **LILITH** es más que un simple juguete íntimo; es un símbolo de poder, diseñado para quienes buscan explorar el placer de manera profunda y sin restricciones. Inspirado en la fuerza y la independencia de la legendaria Lilith, este producto está hecho para aquellos que desean conectarse con su lado más audaz y disfrutar de una experiencia placentera y potente.

## **EPIC CYBERSILICOCK**

Bienvenido al universo de **EPIC CYBERSILICOCK**, donde la pasión se encuentra con la innovación y la mitología griega cobra vida de una manera nunca antes vista. Somos más que una simple marca de juguetes sexuales; somos el epítome del placer moderno, fusionando la artesanía excepcional con la imaginación desenfrenada.

Sumérgete en un mundo de deseo divino con nuestros masturbadores de silicona y dildos que te transportarán a las épicas historias de la antigua Grecia. Cada producto de **EPIC CYBERSILICOCK** está meticulosamente diseñado para ofrecer una experiencia sensorial única, utilizando la tecnología de silicona más avanzada para garantizar una sensación de suavidad y realismo sin igual.

Nuestra colección está inspirada en los mitos y leyendas de la mitología griega, donde los dioses y las criaturas míticas cobran vida en formas extrañas e impactantes. Nuestros diseños desafían las convenciones del placer convencional y te invitan a explorar nuevos horizontes de éxtasis.

Pero la innovación no se detiene ahí. Algunos de nuestros productos cuentan con características avanzadas, como control remoto, que te permiten personalizar tu experiencia de placer con la facilidad de un toque. Imagina controlar la intensidad y el ritmo de tus sensaciones con solo presionar un botón, entregándote al placer con la destreza de un dios.

Y, por supuesto, la estética es igualmente importante para nosotros. Nuestros productos están disponibles en una variedad de colores llamativos que despiertan tus sentidos, desde el resplandor dorado del sol hasta el misterioso azul del mar Egeo. Y nuestras formas son tan impactantes como las historias de la mitología griega, con curvas sensuales y contornos audaces que te invitan a explorar tus fantasías más salvajes.

Prepárate para una experiencia épica como ninguna otra. Únete a nosotros en el viaje hacia el placer supremo con **EPIC CYBERSILICOCK**, donde la mitología griega se encuentra con la tecnología moderna para crear un mundo de deseo infinito. ¿Estás listo para adentrarte en el reino de los dioses del placer?